

# Der Weg zum Meister

Sportverein Rhein-Berg-Karate nahm bei 33 seiner Aktiven die Gürtelprüfung ab



**Der fünfjährige Prüfling** strahlt mit Trainer Alexander Heimann.

Von ELLI RIESINGER

**BERGISCH GLADBACH.** 33 Karateka von Rhein-Berg-Karate legten ihre Gürtelprüfung ab. Die Gürtel dokumentieren das Leistungsniveau des jeweiligen Karate-Schüler auf visuelle Art. Alle Prüflinge im Alter

zwischen 5 und 44 Jahren wurden durch das Trainerteam Heimann, Tsurtsunia und Milner auf ihre Prüfung intensiv vorbereitet. Trotz einiger Hürden schafften alle, die auf die Matten gingen, das angestrebte Ziel. 15 Weißgurte tragen jetzt den gelben Gürtel.

Vier Karateka schafften den orangen und zehn den grünen Gürtel. Den Einstieg in die Oberstufe schlossen drei Prüflinge mit dem blauen und violetten Gürtel ab. Einer erreichte den zweiten von drei braunen Gürtelgraden.

**Ergebnisse: Weißer und gelber Gürtel** (9.+8. Kyu): Sara Bittich, Ayman Bittich, Selma Cirkic, Can Coskun, Philipp Esser, Sarah Felder, Marlon Fischer, Heike Henrichs, Miguel Henrichs, Simon Hokamp, Christopher Kranz, Kevin Meuthen, Abdulla Murtezi, Erik Rudakow, Steffen Rudakow, Lukas Schmitz. **Oranger Gürtel** (7. Kyu): Can Demirkan, Rouven Felder, Elias Haid, Timo Schmitz. **Grüner Gürtel** (6. Kyu) Alina Conrady, Marc Dimanski, Marvin Depner, Matthias Depner, Hans Luther, Sarah Luther, Isabel Pedro, Johannes Prickartz, Savas Soylu; **Blauer Gürtel** (5. Kyu) Pascal Conrady. **Violetter Gürtel** (4. Kyu) Michelle Höller, Tobias Schmitz. **2. Brauner Gürtel** (2. Kyu) Markus Depner